
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

今日は木村武美会員と松川会員のスピーチです。よろしくお願いします。 

 昨日は旧正月、その前は大寒と一年で最も寒い季節です。そんな中沖縄に行ってきました。沖縄では 

桜が咲いていますから春めいているということでしょうか、それとも沖縄では桜は冬の花ということ 

なのでしょうか。私にとってはだいぶ暖かく感じました。 

 ホテルの朝食会場に楽天イーグルスの嶋選手がいました。2月からプロ野球 10球団が沖縄でキャンプを張り、さらに韓国

の球団もキャンプを張り、大変賑やかになります。17年前に一度行ったことがありますが、ずいぶん変わった感じがしまし

た。北海道でも感じますが、日本中東京化しているようで、ちょっと寂しい感じもします。 

 沖縄のロータリークラブは 2580 地区で東京と一緒になっているのにはちょっと驚きました。さらに、2750 地区は東京と

北マリアナ諸島、グアム、ミクロネシア、パラオと一緒なのにさらに驚きます。 

 パラオは人口 2万人くらいの会津坂下町と同じくらいです。バラオはスペインの植民地になり人口が 90％減りました。そ

の後ドイツの支配を経て、第一次大戦から第二次大戦まで日本の信託統治下にありました。その時は 4人のうち 3人が日本

人だったようです。そしてスペイン、ドイツと違い、インフラを整備し教育を施しました。今の日本人はあまりわからない

ですがかなり日本とゆかりがあります。 

 ロータリー財団の補助金の仕組みはまだ私も多いのですが、かつて日本がバラオにしたように教育を推進する事業はとて

も素晴らしいと思います。 
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１. １月の例会プログラム (受) 
（会津若松ＲＣより） 

２. 地区大会宿泊案内状 (受)（ＪＴＢより） 
 

 会 長 挨 拶 

幹事報告 ― 野口 雄介 幹事 

 
 
● 会津坂下ＲＣの戸内康雅様 御挨拶 
● 会員スピーチ 木村武美君 
● 会員スピーチ  松川正光君 

本日のプログラム 

 
 

出席委員会報告 ― 大塚 修一 委員長

出席：18名 欠席：16 名 
出席率：52.94% 前回出席率訂正：80.67% 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来年の大河は会津の生んだ 
和製ジャンヌ・ダルク「新島八重」です。 

先人の苦労を噛み締めつつ、 
今年も復興に励んでいきたいですね。 

松川正光会員から、食料と放射能についてのお話を
頂きました。まず第一に現在、会津のお米は放射能
が検出されておらず安全である、ということです。
正しい知識で色々と考えていきたいですね。   
松川会員ありがとうございました！ 

ロータリアンは、自分の事業をしっかりと立てていかな
ければならない。ということは、自らのエネルギーを大
切にしなければならない。会津には良がある、エネルギ

ーの源である。だから、大丈夫だ！           
という力強いお言葉を頂きました。      
戸内様ありがとうございます！ 

木村武美会員は、松下政経塾の元塾頭上甲晃氏のお話
をして頂きました。スピーチの際、名前を呼ばれて「ハ
イッ！！」と会場中に響くような声だったということ
です。真理は平凡の中にある。ということで、ハイと
いう返事も本質に到る重要なことだと解説して頂き

ました。非常に勉強になりました。     
木村会員ありがとうございました！ 

ア ル バ ム

野澤君：戸内さんいらっしゃいませ。 
小野君：お年玉、ハガキの当選番号が発表になりました。交
換はお早めに！番号表を用意しております。 
山内君：戸内さんいらっしゃいませ。宜しくお願い致します。
大塚君：皆様、こんにちは。本日も宜しくお願いします。坂
下ＲＣの戸内さんいらっしゃいませ。宜しくお願い致しま 
す。 
湯田（和）君：新年会移動例会です。楽しくやりましょう。

野澤君：木村武美さん、松川さんスピーチ宜しくお願いしま
す。 
黒澤君：戸内様ようこそいらっしゃいませ。ご指導の程宜し
くお願い申します。 
湯田（和）君：１月２７日（金）の在籍１０年以上の会員の
皆様黄鶴楼での打ち合わせ御出席宜しくお願い致します。 
小島君：木村さん・松川さんスピーチ楽しみにしています。
山内君：ソウルで風邪をひいてしましました頑固です。 

野澤君：北海道では２ｍの雪で沖縄では半そでです。日本は
広い。 
野口君：戸内様ようこそいらしゃいました。宜しくお願致し
ます。 
小野君：明けましておめでとうございます。なかなか出席叶
わず御無沙汰いたしておりました。今年も宜しくお願い致し
ます。 
湯田（和）君：坂下ＲＣの戸内様ようこそいらしゃいませ。
ごゆっくりしていって下さい。 
山内君：家内の誕生祝い有難うございます。 
手代木君：皆さん今日は天気も良く、大いに活動いたしまし
ょう。 
松川君：戸内さん、ＭＵありがとうございます。 

米山記念奨学会 BOX ― 手代木 和之 委員長

R 財団 BOX ― 山内 昭 委員長ニコニコ BOX ― 木村 武美 委員長


